

Le 08 octobre 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

.....

# Journée Solidaire à l'aéroport : salariés et étudiants font le propre

Ce mardi 8 octobre, dans le cadre de la Semaine européenne du Développement durable, une partie des 3000 salariés et 1500 étudiants de la plateforme aéroportuaire ont débarrassé plusieurs dizaines d'hectares des déchets qui échappent au nettoyage habituel.

Dans le cadre de son plan « Ambition 2026 », l'aéroport de Montpellier-Méditerranée (AMM) travaille vigoureusement à la décarbonation de ses activités. D'importants investissements en matière de géothermie ou d'électrification des parkings avions, ont déjà mobilisé plusieurs millions d'euros, alors que depuis 2015 une centrale photovoltaïque produit plus d'électricité que n'en consomment les infrastructures. Désormais ces efforts s'élargissent à l'ensemble de la plateforme, et la cinquantaine d'entreprises et établissements où travaillent près de 3000 personnes auxquelles s'ajoutent 1 500 étudiants.

*« Tous ensemble, nous constituons une forte communauté humaine, ce qui nous confère une responsabilité particulière, notamment en faveur de la transition énergétique et de la protection de notre environnement »,* argumente Emmanuel Brehmer. Le Président du Directoire de la société AMM avait ainsi invité l'ensemble de ces acteurs à mettre la main à la pâte en participant à une « Journée Solidaire ». Ce mardi 8 octobre, dans le cadre de la Semaine européenne du développement durable, il s'est agi d'écumer les abords des bâtiments, voies et parkings pour les délester des déchets qui s'y trouvaient.

Cette opération « plateforme propre » a réuni près de 200 personnes qui se sont répartis quelques dizaines d'hectares (sur un total de 490) pour y ramasser tous les déchets qui pouvaient s'y trouver. Pour ajouter l'agréable à l'utile -plusieurs centaines de kilos de déchets ont été ramassés-, cette action concrète et conviviale était dotée de beaux cadeaux dans le thème de la journée : trottinettes électriques, kits vélos offerts par le Département pour ceux qui se convertissent à des transports alternatifs à l'autosolisme...



Pays de l'Or Agglomération a mis à disposition des participants des guides rappelant les consignes de tri, des sacs bleus et sacs jaunes réutilisables pour permettre d'apporter les papiers et emballages aux points de collecte, des Stop Pub à coller sur sa boîte à lettres, des cendriers de poche.

Des stands mettaient en avant les nombreux dispositifs et actions mis à disposition des usagers de la plateforme aéroportuaire :

- l'élaboration d'un plan de mobilité inter-entreprises sur la zone aéroportuaire ;
- l'adoption par la communauté d'agglomération du Pays de l'Or, à l'instar de la Métropole de Montpellier, du dispositif BlaBlaCar Daily qui soutient financièrement celles et ceux qui pratiquent le co-voiturage ;
- le raccordement, grâce à cette même agglomération et à l'Etat, de l'aéroport à la voie verte de Mauguio (inaugurée voici un an) ;
- le renforcement de la desserte en transports collectifs grâce à la création par Hérault Transports (avec l'aide de la Métropole de Montpellier et de l'agglomération du Pays de l'Or) d'une navette reliant l'aéroport au réseau de tramways de la Métropole.

Par ailleurs, tout au long de cette même semaine, les salariés et étudiants de la plateforme aéroportuaire ont l'opportunité d'essayer gratuitement un vélo électrique. Expérimentation menée dans le cadre d'une convention Hérault Mobilité signée entre Pays de l'Or Agglomération et Département de l'Hérault.

**Enfin, l'aéroport avait promis d'abonder une somme proportionnelle au nombre de participants au profit d'une cause humanitaire : il versera pas moins de 5000€ à l'association Les Képis Pescalunes. Cette organisation fondée et domiciliée à Lunel vient en aide aux enfants et orphelins de la Gendarmerie. Il s'agira plus particulièrement de soutenir l'opération « Au cœur de vos rêves », visant à accomplir le rêve d'enfants malades. Oui, ce mardi 8 octobre, à l'aéroport de Montpellier, dont le slogan est « Faire de son rêve une réalité », on a vécu une journée vraiment solidaire.**

